
Hallo Dorka,
leider komme ich erst jetzt zum Antworten.
Vielen Dank für deine Anmerkungen, die ich sehr informativ finde, doch denke ich das Konventionen sehr
einengen(wenn sich etwas nicht reimt ist es etwas anderes).
Versmaße sind etwas schönes, wenn die Harmonie stimmt doch lenkt der Lehrsatz doch oft vom Inhalt ab.
:cry: 


Schade finde ich, dass es mir nicht gelungen ist, den Bereich des Nachdenklich seins zu vermitteln.
Wir alle feiern oft schon den Gedanken und nicht die Tat.
Das war mein Ziel das ich vermitteln wollte.

Viele liebe Grüße
Eugene

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Bin neu hier und neugierig
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